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Empresário é absolvido da acusação de
ser mandante de crime em Imperatriz

José Braz Xavier Bezerra foi absolvido 14 anos depois do crime por falta de provas. Ele é pai
de Camila Fontinele, que foi morta  pelo pedreiro Jó Gonçalves dos Santos, o ‘Miúdo’  P8c1

 MP investiga desabamento no Supermercado Mateus P6c1

No País,
61% dos
prefeitos

estão
disputando
a reeleição

P3c1

Tocantins, 32 anos
Do esquecimento à realização de um sonho P6c1
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A equipe econômica ainda
não tomou nenhuma decisão
sobre mudanças nas deduções
do Imposto de Renda Pessoa
Física e na declaração simpli-
ficada, disse o secretário es-
pecial da Receita Federal,
José Tostes Neto. Em audiên-
cia na Comissão Mista da
Reforma Tributária, ele infor-
mou que o Ministério da Eco-
nomia também não decidiu
sobre mudanças nos tributos
das empresas e a cobrança de
impostos sobre a distribuição
de dividendos.

Segundo Tostes, o governo
até agora só deliberou sobre
mudanças nos impostos sobre
o consumo, com a unificação
de tributos na futura Contri-
buição sobre a Receita decor-
rente de Operações com Bens
e Serviços (CBS). Com alí-
quota única de 12%, a CBS
consta da primeira fatia da

Para Maia, prioridade agora é
resolver a situação fiscal do país

“Só assim será possível encontrar a solução para garantir recursos para programas sociais”, afirmou Maia

Maia e Bolsonaro conversaram durante café
da manhã sobre o Orçamento de 2021
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arEm seu primeiro compro-
misso oficial depois de se re-
cuperar da Covid-19, o presi-
dente da Câmara, Rodrigo
Maia (DEM-RJ), reuniu-se
nesta segunda-feira de manhã
com o presidente Jair Bolso-
naro e o relator do Orçamen-
to, senador Márcio Bittar
(MDB-AC), em café da ma-
nhã no Palácio do Alvorada.
Eles conversaram sobre o Or-
çamento de 2021, que deve con-
tar com um déficit substancial
nas contas públicas por causa
da pandemia do coronavírus.

“A nossa prioridade é re-
solver a situação fiscal do nos-
so País”, declarou Maia em

suas redes sociais. “Só assim
será possível encontrar a so-
lução para garantir recursos
para programas sociais e mais
investimentos sem romper o
teto de gastos públicos. Esse
cuidado é fundamental para
manter as despesas públicas
sob controle.”

Na semana passada, o Ple-
nário da Câmara começou a
discutir alternativas para fi-
nanciar o programa Renda
Cidadã, que deve substituir o
Bolsa Família a partir do ano
que vem. Deputados da opo-
sição criticaram a proposta do
governo de utilizar recursos de
precatórios e da Educação.

Rodrigo Maia ainda deve
se encontrar nesta segunda-
feira com o ministro da Eco-
nomia, Paulo Guedes. Eles

vão participar de jantar na
casa do ministro do Tribunal
de Contas da União Bruno
Dantas. (Agência Câmara)

Governo ainda não decidiu sobre
mudança na dedução do IR, diz Tostes

proposta de reforma tributá-
ria, enviada pelo governo ao
Congresso no fim de julho.

Em relação aos demais te-
mas da reforma tributária, o
secretário especial informou
que o governo só discutirá es-
ses assuntos depois de enca-
minhar as propostas ao Con-
gresso. Embora a equipe eco-
nômica ainda não tenha bati-
do o martelo, Tostes admitiu
que os demais pontos estão em
fase de análise.

Além da CBS, a equipe
econômica pretende enviar
duas propostas ao Congresso:
uma que muda o Imposto de
Renda e reintroduz a cobran-
ça de alíquota sobre lucros e
dividendos e uma que desone-
ra a folha de pagamento das
empresas em troca da criação
de uma contribuição sobre
transações.

Estados - Em relação aos

estados, o secretário especial
da Receita disse que o gover-
no ainda não conseguiu avan-
çar nas discussões em torno
de dois fundos bilionários que
compensariam a perda de ar-
recadação dos estados com o
fim da guerra fiscal e com a
criação de um Imposto sobre
Valor Agregado (IVA), que
substituiria o Imposto sobre a
Circulação de Mercadorias e
Serviços (ICMS), administra-
do pelos estados, e o Imposto
sobre Serviços (ISS), gerido
pelos municípios.

Embora tenha sido aprova-
da por todas as unidades da
Federação, em reunião do
Comitê Nacional de Secretá-
rios de Fazenda, Finanças,
Receita ou Tributação dos
Estados e do Distrito Federal
(Consefaz), a proposta alter-
nativa de reforma tributária
que prevê os dois fundos con-

ta com a resistência da equi-
pe econômica. Segundo o Mi-
nistério da Economia, os es-
tados estão contemplados pelo
acordo que pôs fim à  disputa
judicial em torno dos recursos
da Lei Kandir.

O secretário também infor-
mou que a equipe econômica
não conseguiu chegar a um
acordo com os estados em
relação a eventuais mudanças
no Simples Nacional – regime
especial de tributos para as
micro e pequenas empresas –
e em relação à distribuição
dos recursos do imposto sele-
tivo que incidiria sobre alguns
produtos, como bebidas, cigar-
ros e alimentos com açúcar.
Tostes, no entanto, afirmou
que o governo conseguiu for-
mar um grupo de trabalho para
calcular a base de cálculos e
as alíquotas dos tributos esta-
duais. (Agência Brasil)

A solução para o financiamento do Renda Cidadã, progra-
ma de transferência de renda que deverá substituir o Bolsa
Família, poderá ser apresentada na quarta-feira (7), com a pre-
servação do teto de gastos, disse  o senador Márcio Bittar
(MDB-AC). Ele reuniu-se pela manhã com o ministro da Eco-
nomia, Paulo Guedes, para fechar os detalhes da nova propos-
ta de modelo.

“Não vou entrar em nenhuma ideia de onde e como o Ren-
da (Cidadã) vai ser financiado, a não ser afirmar que é uma
decisão de todo mundo liderada pela equipe econômica, pelo
ministro Paulo Guedes. E a solução, qualquer que seja ou quais-
quer que sejam elas, será dentro do teto de gastos”, disse Bit-
tar na saída do ministério.

Relator do projeto da Lei Orçamentária Anual de 2021, Bit-
tar também é o relator da Proposta de Emenda à Constituição
(PEC) do Pacto Federativo. Embora tenha acompanhado as
declarações do senador ao lado dele na portaria do ministério,
Guedes não falou com a imprensa.

Segundo Bittar, a “turbulência” tomou conta do debate em

Bittar: Renda Cidadã respeitará teto e deverá ser divulgado na quarta
Na semana passada, governo tinha proposto uso de precatórios

Senador Márcio Bittar com o ministro Paulo Guedes
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no entanto, disse que o debate está voltando à normalidade. “É
normal, são relações humanas e agora as coisas, a meu juízo,
entraram no eixo de novo”, declarou o parlamentar. Ele asse-
gurou que qualquer decisão sobre as fontes de recursos para o
programa passará por Guedes.

Precatórios

Na semana passada, Bittar tinha anunciado que o  Renda
Cidadã seria financiado com parte dos recursos do Fundo de
Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica (Fun-
deb) e do adiamento de pagamento de precatórios, débitos re-
conhecidos pelo governo após decisão definitiva da Justiça. O
mercado reagiu mal à proposta, com o dólar subindo e a bolsa
caindo por vários dias.

No caso do Fundeb, que está excluído do teto de gastos, a
proposta configuraria uma brecha para violar o limite de cres-
cimento das despesas federais. A ideia de usar cerca de R$ 38
bilhões do adiamento de precatórios foi criticada por configu-
rar uma despesa permanente com uma fonte provisória de re-
cursos.

Vulneráveis

O senador defendeu a criação do Renda Cidadã para su-
prir a lacuna deixada pelo fim do auxílio emergencial, que
deixará de ser pago em 31 de dezembro. “São 8 milhões de
brasileiros que não terão como se alimentar a partir de janei-
ro. O presidente [Jair Bolsonaro] tem a legitimidade. Ele é o
chefe da nação e diz que tem hoje 8 milhões de brasileiros
detectados agora na pandemia e que a partir de janeiro, se
não criarmos um programa, eles não têm como se alimentar,
então temos que resolver esse problema”, disse o parlamen-
tar. (Agência Brasil)

Olha aí!

Até esta quarta-feira (07), gestores municipais de todo o
Maranhão receberão ofício circular do Tribunal de Contas
do Estado (TCE-MA), Controladoria Geral da União
(CGU-MA) e Ministério Público Estadual (MPE) solici-
tando informações sobre as medidas adotadas pelas admi-
nistrações municipais para coibir o recebimento indevido
do auxílio emergencial liberado pelo governo federal no
contexto da pandemia do novo coronavírus. Os órgãos de
controle querem saber se as administrações fizeram sua
parte, adotando as medidas legais para coibir as fraudes
no recebimento do auxílio por parte de servidores públi-
cos. O Maranhão foi o estado com maior quantidade de
servidores públicos que receberam o auxílio de forma ir-
regular, em um total de 84 mil servidores, causando um
prejuízo superior a R$ 60 milhões aos cofres públicos. As
informações prestadas pelos gestores serão encaminha-
das ao procurador-geral de Justiça, dando origem a ações
estratégicas de acompanhamento dos processos abertos
pelas administrações públicas para resolver o problema.
A expectativa é de que todos os municípios apresentem
alguma medida adotada.

E�

O Ministério Público Elei-
toral e a Controladoria-Ge-
ral da União no Maranhão
discutem estratégias de atu-
ação conjunta no combate
ao abuso de poder econômi-
co, político e compra de vo-
tos nas eleições de 2020.
São tratados temas sobre a
fiscalização e o acompanha-
mento dos recursos federais
destinados às prefeituras

municipais, como o Fundeb
e, principalmente, os repas-
ses para o combate à covid-
19, para analisar se estão
sendo desviados e utilizados
nas eleições. Foi decidido
que a CGU informará ao MP
Eleitoral os recursos repas-
sados para cada município do
estado, que serão encami-
nhados aos promotores elei-
torais. É arrocho!

Reação

“Essa conversa de que não posso ser candidato é antiga.
Já faz três eleições que sou candidato e registrei minha can-
didatura. Numa delas assumi como deputado federal. Se eu
não pudesse ser candidato, como eu assumiria o mandato de
deputado federal?”. A declaração é do candidato a prefeito
Ildon Marques (PP), diante da insistência de adversários de
que ele é inelegível. A propósito, promotor eleitoral Sandro
Bíscaro, da 33ª Zona Eleitoral, protocolou Ação de Impugna-
ção de Registro de Candidatura do ex-prefeito.

Sem cartaz

Um detalhe interessante
observado na campanha elei-
toral deste ano. Grande par-
te dos candidatos não fará
cartazes para colar em ca-
sas e muros. Um custo a

menos e uma poluição visual
a menos. Os candidatos es-
tão optando mais por adesi-
vos e os chamados santinhos.
A propaganda está forte nas
redes sociais.

Sessões

Os membros do Tribunal Regional Eleitoral do Maranhão
reúnem-se por videoconferência (com transmissão ao vivo
pelo canal do TRE-MA do Youtube) para julgamentos de pro-
cessos no mês de outubro 2020 nos dias 1º (15h), 2 (9h), 5
(15h), 6 (9h e 15h), 8 (15h), 13 (9h e 15h), 15 (15h), 16 (9h),
19 (15h), 20 (9h e 15h), 22 (15h) e 27 (15h). As pautas de
julgamento ficam disponíveis na guia “serviços judiciais” do
endereço eletrônico www.tre-ma.jus.br.

Disparos

Denuncie suspeitas de
disparo em massa. What-
sApp conduzirá uma apu-
ração interna para verificar

se as contas indicadas vio-
laram as políticas do apli-
cativo e, se for o caso,
bani-las.
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Eleição tem 61% dos prefeitos
disputando a reeleição

Em Imperatriz, Assis Ramos disputará a reeleição
Nas eleições deste ano,

com primeiro e segundo tur-
nos nos dias 15 e 29 de no-
vembro, dos 5.568 prefeitos
que atualmente exercem o
cargo, 3.383 (61%) vão dis-
putar a reeleição. O número
poderia ser maior, já que, em
2016, houve um índice recor-
de de renovação: 4.398 (79%)
dos atuais prefeitos estão con-
cluindo o primeiro mandato e
poderiam concorrer.

O que significa que 1.015
gestores, ou 23,07% dos que
poderiam se reeleger, optaram
por não entrar na disputa em
2020. Apesar de parecer sig-

nificativo, desde o primeiro
pleito eleitoral municipal em
que foi permitida a reeleição,
em 2000, esse é o segundo
percentual mais baixo de de-
sistentes. Em 2008, 833
(19,86%) dos 4.194 prefeitos
que poderiam permanecer no
posto, em um segundo man-
dato, desistiram.

Os dados, reunidos pela
Confederação Nacional de
Municípios (CNM) no estudo
Eleições municipais em 2020
- Candidatos a reeleição, são
parte de uma série de levan-
tamentos técnicos para análi-
se e divulgação de informa-

ções interessantes do pleito.
As eleições municipais deste
ano têm 19.164 candidaturas
a prefeito (a), registradas pelo
Tribunal Superior Eleitoral.

Comparativo estadual
e análise histórica

Os gestores em primeiro
mandato estão presentes em
quantidades bastante expres-
sivas em todos os Estados”,
observa o estudo. Mas, em
alguns, quase a totalidade dos
atuais prefeitos tinham este
direito, como Rondônia (96%),
Roraima (93%), Acre (91%),
Rio de Janeiro e Amazonas
(90%). Os de menor percen-
tual são a Paraíba e o Piauí,
com 70% e 69% respectiva-
mente - “que mesmo assim
representam a maioria dos
Municípios”, ressalva a CNM.

Ao analisar a série histórica,
a entidade explica que, nas pri-
meiras disputas locais com re-
eleição, em média, 62% dos que
pleiteavam a continuidade no
governo obtiveram sucesso.
Entretanto, no último pleito, em
2016, esta média caiu bastante.
Isso provocou um aumento na
quantidade de cidades que po-
dem reeleger seus mandatári-
os nas próximas eleições.

Também está disponível, na
Biblioteca da Confederação, o
estudo Eleições Municipais
2020: candidaturas únicas e
embates, que apresenta os
números de cidades com um
único candidato ou dois pos-
tulantes ao cargo. (Por Aman-
da Maia - Da Agência
CNM de Notícias)

Recomposição do FPM do mês de
setembro será de R$ 1,5 bi

Os Municípios vão receber um total de R$
1.520.782.211,69 referentes ao recurso corres-
pondente à parcela do mês de setembro de
2020 do Apoio Financeiro que recompõe as
perdas do Fundo de Participação dos Municí-
pios (FPM). A Confederação Nacional de
Municípios (CNM) reforça que a conquista do
movimento municipalista promoverá a distri-
buição de receitas para amenizar as perdas no
FPM até o mês de novembro.

A medida, prevista pela Lei 14.041/2020,
prevê a distribuição do valor correspondente à
diferença positiva no montante total bruto re-
cebido por cada ente estadual e municipal re-
cebidos a título do FPE ou FPM em setembro
de 2019 e setembro de 2020.

Em setembro de 2019 foi repassada aos
Municípios, referente ao FPM bruto, a im-

portância de R$ 7.065.158.395,95. No mes-
mo período do ano de 2020, o valor repassa-
do do fundo foi de R$ 5.545.180.733,15. Se-
gundo os dados da Secretaria do Tesouro
Nacional (STN), no acumulado do mês de
setembro de 2020, em relação ao mesmo pe-
ríodo do ano anterior, o FPM apresentou uma
queda de 21,51%.

A recomposição
A Lei 14.041/2020 foi publicada no dia 19

de agosto, no Diário Oficial da União (DOU),
e garante o repasse de até R$ 2,050 bilhões
mensais, nos casos em que houver perda em
relação aos valores de 2019.

Os Estados também serão contemplados
com a medida pelo Fundo de Participação dos
Estados (FPE). A recomposição dos Fundos
vai garantir o mínimo de segurança orçamen-
tária aos gestores diante da queda na arreca-
dação com a pandemia da Covid-19.

Vale destacar que sobre o Apoio Financei-
ro não incide desconto para o Fundo de Ma-
nutenção e Desenvolvimento da Educação
Básica (Fundeb). Além disso, para os Municí-
pios não foi considerado no cálculo o valor
correspondente à Emenda Constitucional 84 e
9 Entes locais não receberão este recurso por
terem recebido um valor maior a título do FPM
no mês de setembro de 2020 do que em se-
tembro de 2019. (Da  Agência CNM de No-
tícias)

Pesquisa reafirma liderança e aponta
crescimento de Vilson Soares em João Lisboa

Vilson Soares, candidato mais aceito pela população
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O candidato Vilson Soares
segue líder na disputa para a
prefeitura de João Lisboa.
Pesquisa liberada para divul-
gação a partir de hoje (06) e
realizada nos dias 01 e 02
(quinta e sexta-feira) devida-
mente registrada sob o nº

MA-08101/2020, aponta tam-
bém o crescimento do candi-
dato apoiado pelo prefeito Ja-
iro Madeira.

Se as eleições em João Lis-
boa fossem hoje, o candidato
Vilson Soares seria eleito pre-
feito da cidade com 44,6 por

cento dos votos. Juntos, os
outros três candidatos teriam
28,8 por cento. Indecisos/
Brancos e Nulos somariam,
26,6 por cento do total. Esse
é o resultado quando ao elei-
tor é oferecido o nome dos
candidatos e se pergunta se a

eleição para prefeito fosse
hoje, em qual desses nomes
você votaria? Como já afirma-
do, Vilson Soares (PDT) lar-
ga na frente com 44,6 por cen-
to dos votos, Dr. Fábio Holan-
da (PV), que é filho do ex-pre-
feito Francisco Holanda teria,
17,5 por cento, o ex-prefeito
Raimundo Cabeludo 9,4 por
cento e, finalmente, Jardson
Brasil (PSL), 1,9 por cento.

Também em outro cenário
analisado, espontâneo, quando
não há citação de nomes, só se
pergunta em quem você vota-
ria para prefeito, Vilson Soares
é novamente o mais citado, com
37,6 por cento. Em resumo, nas
duas simulações Vilson Soares
é citado por ampla maioria da
população joãolisboense como
o candidato mais votado. Os
outros candidatos: Dr. Fábio Ho-
landa (PV) teria 15,5 por cento,
o ex-prefeito Raimundo Cabe-
ludo 7,0 por cento e, finalmen-
te, Jardson Brasil (PSL) 1,1 por
cento.

A Pesquisa, que ouviu 600
pessoas, foi realizada pela
Quality Serviços Inteligentes
(Inteligente Consultoria e Ser-
viços EIRELI), empresa que
está no mercado há mais de
12 anos.

DADOS DA PESQUISA
Número de identificação: MA-
08101/2020
Data do Registro: 30.09.2020
Data da Divulgação: 06/10/2020
Empresa Contratada: Inteligente
Consultoria e Serviços Eirelli (Qua-
lity Serviços Inteligente)
Número de Entrevistados: 600
(seiscentos)
Data de início da Pesquisa: 01/10/
2020
Data do término da Pesquisa: 02/
10/2020
Registro do Estatístico nº 7376
CONRE
Estatístico Responsável: Apolo
Franco
Contratante: Inteligente Consulto-
ria e Serviços EIRELI CNPJ
09.255.395/0001-48
Margem de Erro: 4,0 por cento.
Margem de Confiança: 95,0 por
cento
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Insalubridade vivencial
Convenhamos: vivemos tempos únicos de: anticorrupção, pandemia, governança federal. Até

certo ponto é esperado sentir-se mal, ansioso, com raiva, insatisfeito ou triste diante dos fatos. O
problema é que o inimigo de 2020 não tem rosto, nem dá para fugir dele: é insalubre e como pode
estar em qualquer lugar representa um perigo permanente à saúde, o que dispara o gatilho da
tensão a todo instante. "Em conjunto ao Corona vírus, surgiu uma pandemia de medo e estresse".
Eis o começo de uma dura jornada mental, que pode desembocar em ansiedade, depressão pelo
desequilíbrio provocado por perdas de vidas, econômicas, convivência social, trabalho e liberda-
de. O que fazer? Ressignificação? A ressignificação é uma palavra forte e bastante poderosa, que
se bem aplicada, é capaz de ajudar uma pessoa a enxergar e levar a vida de uma maneira totalmente
diferente. Ressignificar é dar outro significado, ou seja, é dar outro sentido a algum acontecimento,
principalmente se tratar de algo negativo. Ela está escolhendo transformar uma experiência nega-
tiva (com exceções), pela qual passa em sua vida, em algo positivo. Por mais que tenha sido uma
situação pesada e dolorosa, ela sempre busca enxergar o lado bom de tudo isso, com os aprendi-
zados obtidos a partir de tais vivências (com exceções), para que dessa maneira, possa seguir em
frente, apesar dos problemas. Ressignificar é perceber que nem tudo de ruim que vivemos é tão
ruim assim, já que, mesmo se tratando de uma situação difícil, é possível sair dela muito mais forte,
tendo a oportunidade de aprender e modificar aquilo que não estava trazendo tanto resultado para
a nossa trajetória e evolução. Dessa maneira, independentemente de ficarmos tristes com as adver-
sidades que muitas vezes surgem e nos pegam de surpresa, nós encontremos forças em nosso
interior para visualizarmos as coisas boas, que tais problemas estão nos trazendo; pois, dessa
maneira, conseguimos seguir melhor com a nossa vida. A vida é algo de extrema importância para
todos nós, mas a nossa jornada está repleta de desafios a serem superados.
"O mundo pode ser um palco, mas o elenco é um horror" (O.Wilde.)

JPeixotoF

ForadaPauta
Willian Marinho

williamarinho@hotmail.com

Após pedido do Ministério Público, Justiça
aumenta pena de condenado por feminicídio
ITINGA DO MARA-

NHÃO - Com base em pedi-
do formulado pelo Ministério
Público, os desembargadores
da 3ª Câmara Criminal do Tri-
bunal de Justiça do Maranhão
decidiram, por unanimidade,
na última sexta-feira, 28, au-
mentar a pena de Juvenal Ri-
beiro da Silva Filho, condena-
do pelo homicídio triplamente
qualificado da esposa. O pe-
dido foi formulado pelo promo-
tor de justiça Tiago Quintani-
lha, da Promotoria de Itinga do
Maranhão, município onde
ocorreu o crime.

Juvenal Ribeiro foi conde-
nado, em outubro de 2018, por
júri popular, a cumprir uma
pena de 13 anos de reclusão
pelo assassinato da esposa,
ocorrido em maio de 2017.
Com o deferimento do pedido
do MPMA, a pena foi acres-
cida em quatro anos e seis
meses, passando, assim, a um
total de 17 anos e meio de re-
clusão a ser cumprida inicial-
mente em regime fechado.

No recurso, o Ministério
Público alegou as condições
em que ocorreram o crime,
bem como o comportamento
que Juvenal tinha em relação
a sua esposa. De acordo com
as testemunhas ouvidas ao
longo do processo, Juvenal era
agressivo, ciumento, fazia uso
constante de bebidas alcoóli-
cas, agredia fisicamente a es-

posa, assim como a ameaçou
várias vezes. Também foi
apontado pelo Ministério Pú-
blico que a vítima foi morta en-
quanto dormia, não tendo, por-
tanto, chance de defesa.

Sobre o processo de dosi-
metria da pena, referente ao
cálculo do tempo de reclusão
que deverá ser cumprido, o
Ministério Público apontou
que, em razão do comporta-
mento de Juvenal, assim como
as ameaças que fez à esposa,
a pena-base deveria ser fixa-
da em 14 anos de prisão. O
tempo de prisão nesse primei-
ro aspecto de análise penal foi

fixado em 12 anos.
Em relação ao cálculo da

pena intermediária, que leva em
consideração os agravantes e
atenuantes, foram consideradas
duas qualificadoras que aumen-
taram a pena em dois anos, to-
talizando 14 anos. Como atenu-
ante, foi levado em considera-
ção o fato de o acusado ter con-
fessado o crime. A confissão
levou a pena a sofrer uma di-
minuição de um ano.

O Ministério Público argu-
mentou que a confissão do
acusado não deveria ter sido
considerada como atenuante
no cálculo da pena, em razão

do caráter hediondo do crime,
bem como da impossibilidade
de defesa da vítima. 

Decisão
Na decisão foi apontado

que, no cálculo da pena-base,
não foram observados todos
os ângulos do exame de cul-
pabilidade, como a premedi-
tação do crime, tendo o ma-
rido esperado a esposa dor-
mir para concretizar o homi-
cídio. De acordo com os de-
sembargadores, a premedita-
ção do crime é um fator de
acréscimo da pena-base.
(CCOM-MPMA)

Ibama marca audiência pública sobre mina da Vale no PA
sem comunicar o público e instituições pedem suspensão
Enquanto não cessar a

emergência sanitária da pan-
demia de covid-19, o Instituto
Brasileiro do Meio Ambiente
(Ibama) não pode realizar au-
diência pública sobre a insta-
lação de mais uma mina da
Vale na região de Carajás, no
Pará. Esse é o entendimento
do Ministério Público Federal
(MPF), Ministério Público do
Trabalho (MPT) e Ministério
Público do Estado do Pará
(MP/PA), enviado ao Ibama
por meio de recomendação na
tarde de sexta-feira (2).

A audiência pública está pre-
vista para o próximo dia 8, mas
sequer houve comunicação for-
mal, por parte do Ibama, às ins-
tituições. O evento se daria de
maneira virtual e também não
foi divulgado nos meios de co-
municação. MPF, MPT e MP/
PA só ficaram sabendo que
haveria a audiência online por-
que foram avisados pela própria
empresa interessada.

O projeto que seria debatido
na audiência pública é o da
Mina N3, do Complexo Mine-
rador Ferro Carajás, da Vale,
com possíveis impactos sobre
a Terra Indígena Xikrin do Ca-
teté, sobre a Floresta Nacional
de Carajás e para a população
em geral na região sudeste do
Pará. Na recomendação, as ins-
tituições ressaltam a previsível
gravidade desses impactos e a
obrigação de garantir a partici-
pação de todos os atingidos, es-
pecialmente os indígenas, que
já têm as terras cercadas por
outros projetos de mineração da
mesma empresa.

MPF, MPT e MPPA dis-
seram ao Ibama que a audiên-
cia pública só poderá ocorrer

se houver a possibilidade de
participação efetiva, segura e
presencial das comunidades
afetadas, o que apenas será
possível após a cessação do
estado de emergência sanitá-
ria decorrente da pandemia de
covid-19. Para cumprir a legis-
lação ambiental, o Ibama tam-
bém deve realizar a comunica-
ção formal do agendamento da
audiência, por meio de corres-
pondência registrada, aos ór-
gãos, com prazo razoável e
adequada para o estudo dos
documentos técnicos que se-
rão debatidos.

Por fim, o Ibama não pode
fazer uma audiência pública
sobre uma atividade conside-
rada, pela legislação brasilei-
ra, de significativa degradação
ambiental sem fazer efetiva
divulgação em veículos de im-
prensa. A população de Parau-

apebas e municípios vizinhos
deve ser informada com prazo
razoável e adequado, para que
possam conhecer as informa-
ções disponíveis nos estudos de
impacto ambiental.

A recomendação aponta
que “a extração de minério
prevista no empreendimento
Projeto Mina N3 - Complexo
Minerador Ferro Carajás
ocorrerá em área do municí-
pio de Parauapebas atingida
por diversos outros empreen-
dimentos da Vale S/A, como
os Projetos Salobo, Igarapé
Bahia, Alemão e S11D” e que
tais projetos já causam graves
conflitos com as comunidades
indígenas afetadas. A Funda-
ção Nacional do Índio (Funai)
já se manifestou que o número
de minas da Vale na área não
pode continuar aumentando
sem estudos que considerem os

impactos cumulativos e sinér-
gicos sobre a Terra Indígena
Xikrin do Cateté, que está se
tornando uma ilha, cercada de
empreendimentos de minera-
ção da mesma empresa.

As instituições alertaram
ao Ibama que “o licenciamen-
to ambiental só pode ser con-
siderado legítimo se garantir a
participação adequada de toda
a comunidade que pode ser
afetada pelo empreendimen-
to” e que “a participação ade-
quada da comunidade exige a
possibilidade de participação
nas audiências públicas pro-
movidas pelo órgão licencia-
dor e em eventuais discussões
sobre os impactos do empre-
endimento”. O Ibama tem o
prazo de dois dias para res-
ponder à recomendação.
(MPF/PA -  Assessoria de
Comunicação)

Entender

Em campanha eleitoral
acontece cada coisa que nos
intriga e nos deixa sem en-
tender pela atitude de alguns
candidatos e que isso influ-
encia em suas próprias elei-
ções. Um exemplo do que a
coluna está comentando, por
vários anos, a professora
Helena Ayres foi aliada do
candidato Ildon Marques, in-
clusive sendo sua secretária
de Educação e, através dele,
chegou à direção da Ciretran.
Agora é candidata pelo PSB,
que apoia Marco Aurélio. E
dizem que estaria até mes-
mo afastada do seu ex-alia-
do. Soa estranho.

Também

Dois candidatos de uma
mesma família, quando se
sabe que quando é um can-
didato ainda tem gente da
própria família que prefere
votar em outro que não é
parente, imagine dois. Assim
e o casal Greyce e Major
Janilson. Os dois são candi-
datos a vereador. Poderiam
ter decidido um só candidato
com o apoio do outro.

Reviravolta

Mais uma reviravolta na
disputa pelo Partido Social
Liberal em Imperatriz. Deci-
são do Tribunal de Justiça do
Maranhão, através da de-
sembargadora Nelma Sar-
ney, reconhece o ato admi-
nistrativo do Presidente Re-
gional do partido, Francisco
Carvalho, que concedeu
nova Comissão Provisória,
tendo à frente o advogado
Antônio Torres. Com essa
decisão, o PSL não terá can-
didato próprio a prefeito e
continua a fazer parte da
Coligação Pra Frente é que
se anda, composta pelos par-
tidos DEM, MDB, PR, PL e
PTB e que tem como candi-
dato a prefeito (reeleição)
Francisco de Assis Ramos.

Aconteceu

O que dez entre dez juristas e políticos acreditavam que
iria ocorrer, acabou acontecendo no final de semana. O can-
didato Ildon Marques(PP) teve sua candidatura pedida im-
pugnação pelo promotor Eleitoral Sandro Biscaro. Por conta
de condenações por colegiado, inclusive com decisão defini-
tiva, todos já antecipavam que isso iria ocorrer, ou por pedido
de partidos, candidatos ou promotor. E foi através do MPE
que saiu o primeiro pedido. O juiz eleitoral vai analisar e inti-
mar o candidato a se defender e depois dar o veredicto, se o
torna impugnado ou não.

Acalmar

Para o novo presidente da
Comissão Provisória Munici-
pal, Antônio Tores, essa de-
cisão deve servir para acal-
mar os ânimos e conclamou
a dissidência liderada pelo
Pastor Laércio a “baixar as
armas”.  “Após essa decisão
da Justiça o PSL de Impera-
triz precisa se unir, deixar de
lado essa disputa, somar for-
ças com o prefeito Assis Ra-
mos, que já é uma candidatu-
ra com chances reais de vi-
tória, eleger sua bancada de
vereadores e se preparar
para participar da nova ges-
tão que se iniciará em 1º de
Janeiro de 2021. Como diri-
gente municipal estamos de
braços abertos para receber
a todos e ajudar nessa em-
preitada, pois juntos, com cer-
teza, a vitória será nossa”,
disse Torres.

Atirando

Em um vídeo, o pastor
Laércio de Castro saiu ati-
rando para todos os lados
pelo fato. Ocorre que não
há culpados pelo partido não
decidir disputar com candi-
dato próprio e se há, talvez
seja o próprio Laércio que
não teria se viabilizado, o
que fez o comando estadual
recuar no projeto de candi-
datura própria. Se ele esti-
vesse decolado, alguém ha-
veria este recuo?

Perseguição?

Em Estreito, o ex-deputa-
do Léo Cunha, que teve pe-
dido de impugnação de seu
pedido de registro de candi-
datura, acusa o promotor de
perseguição. Os promotores,
inclusive de Imperatriz, rea-
giram afirmando que o pro-
blema foi criado pelo próprio
Leo Cunha em sua presta-
ção de contas da campanha
de 2018, em que ele foi con-
denado por diversas irregu-
laridades.

Divulgação
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Prefeitura inicia obras de drenagens na Rua JK no Parque Sanharol
Via é preparada para receber pavimentação asfáltica

Retroescavadeira é utilizada na abertura, limpeza e construção
de drenagem profunda na Rua JK, no Parque Sanharol

Gil Carvalho

Obra de drenagem profunda começou a ser
realizada na Rua JK, no Parque Sanharol. Via
está sendo preparada para receber pavimen-
tação asfáltica. Obra é realizada com recur-
sos do Tesouro Municipal da  Prefeitura
de Imperatriz.

O encarregado da obra, Manoel Moura,
explicou que “é de fundamental importância a
construção de galeria de drenagem profunda
para facilitar o escoamento de águas pluviais,
evitando o acúmulo na via que receberá
serviços de terraplanagens para pavimentação
asfáltica”. “Esse trabalho também contribui
para melhorar a qualidade de vida dos mora-
dores”, acrescenta.

Máquina retroescavadeira trabalha na lim-
peza do canal e a retirada de entulhos para
implantação da rede de drenagem profunda
que será construída pela  Prefeitura  de  Im-
peratriz.

O aposentado Sebastião Costa, que mora
há 27 anos no Parque Sanharol, vê com espe-
rança e alegria a construção da galeria  de 
drenagem que visa solucionar um problema his-

tórico no bairro, alvo de constantes reclama-
ções da população que reivindica por
obras de melhoria na infraestrutura do bairro.
“Essas intervenções são de suma importância
para evitar alagamentos durante o período chu-
voso, bem como facilitar o escoamento de água
da chuva”, contou.

Segundo ele, os moradores aguardaram por
mais de três décadas por obras  de  melhorias
de infraestrutura, como por exemplo, a drena-
gem e pavimentação asfáltica da Rua JK, con-
siderada essencial para interligá-la a Rua Catu-
lo da Paixão Cearense. “Ficávamos praticamen-
te isolados durante o período chuvoso, mas agora
essa situação será diferente com essas
obras de drenagens e de asfaltamento”, disse.

Parque das Estrelas - A Prefeitura
de Imperatriz também avança na construção
de outra rede de drenagem profunda: Rua Ta-
moios, no Parque das Estrelas. Trabalho visa
resolver mais um ponto de  alagamento no
bairro. A nova galeria está sendo interligada a
da Avenida Pedro Neiva  de Santana. (Gil
Carvalho-Ascom)

Feira Cidadã segue nos
bairros Bacuri e Santa Inês

Toda quarta-feira na Praça da Bíblia, e sexta-feira, na paróquia Santa Inês, a partir das 18h

São encontrados produtos alimentícios, artesanato ou vestuário

Edmara Silva

A Feira Cidadã oportuniza
que os comerciantes locais
possam comercializar seus
produtos e garantir uma ren-
da extra. De responsabilidade
da Prefeitura de Imperatriz,
por meio da Secretaria Muni-
cipal  de Desenvolvimento
Econômico, Sedec, o projeto
apoia diversos vendedores, e
acontece de forma perma-
nente no bairro Bacuri, na
Praça da Bíblia, e no Santa
Inês, no pátio da igreja cató-
lica Santa Inês.

Há dois meses sendo

realizada de forma permanen-
te nos dois bairros, a  Prefei-
tura garantiu aos feirantes
toda estrutura necessária para
a realização da feira, como
barracas, energia elétrica e
apresentações culturais. Im-
portante frisar que também
há o apoio de empresas priva-
das e demais secretarias mu-
nicipais para que a Feira Ci-
dadã se concretizasse. 

Além de contribuir com a
economia local de pequenos
produtores, a Sedec também
busca formalizar os micro

empreendedores por meio do
projeto Sedec Itinerante. Para
isso, a  Prefeitura adquiriu com
recursos próprios uma unida-
de móvel para percorrer toda
a cidade, principalmente os
bairros mais afastados do
Centro. A van também está
presente em todas as feiras.

A Feirinha Cidadã inicia a
partir das 18h e vai até às 22h.
Nas quartas-feiras ela está
presente na Praça da Bíblia,
e toda sexta-feira, no bairro
Santa Inês. (Regilson Borges
– Ascom)

Prefeitura recebe material
pedagógico para prática esportiva

Mais de 600 itens serão utilizados com os alunos

Equipamentos serão utilizados durante as aulas
do projeto piloto �Natação nas Escolas�.

Com objetivo de propiciar um ambiente
de formação que possibilite aos alunos a apren-
dizagem do nadar, prática esportiva,
assimilação de hábitos saudáveis e formação
cidadã, a Prefeitura, por meio da Secretaria
Municipal de Educação, Semed, investiu em
material pedagógico esportivo para prática da
modalidade natação nas unidades de ensino da
rede pública.

Na sexta-feira, 02, o Setor de Esportes da
Semed recebeu os equipamentos que serão
utilizados durante as aulas do projeto piloto
“Natação nas Escolas”, paralisado com a pan-
demia da Covid-19. Foram 640 itens, entre tou-
cas personalizadas, jogos de letras e números;
tapetes e coletes flutuantes; arcos aquáticos e

 Patrícia Araújo

flutuadores poliboia.
“É um projeto que ficou paralisado por algum

tempo em razão do distanciamento social, mas
com a retomada das atividades letivas de 2020;
as aulas de educação física trabalhadas nas au-
las não presenciais via plataforma virtual e a
liberação de algumas atividades esportivas em
âmbito social, pudemos voltar a tocar essa ação”,
enfatizou José Antonio Pereira, secretário 
de Administração e Educação.

Embalado e armazenado de forma adequa-
da, o material recebido atenderá exclusivamen-
te os estudantes inscritos no projeto piloto, con-
templando inicialmente alunos de escolas do
entorno do Complexo Esportivo Barjonas Lo-
bão. (Sara Ribeiro – Ascom)
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CENTRO DE TERAPIAS ORIENTAIS - CTO
Medicina Tradicional Chinesa
Pós-Graduação Acupuntura

Capacitação de Profissionais da Área de Saúde

É uma terapia milenar chinesa com mais de 3 mil anos
de existência, reconhecida pela Organização Mundial
de Saúde - OMS e pelos Conselhos Federais de Saúde.

Biomedicina � Enfermagem � Farmácia
Fisioterapia � Medicina � Odontologia

Psicologia � Terapia Ocupacional

Contato: (99) 98110-0575 � (99) 96174-2961

TOCANTINS
Sugestões: Ilya.oprogresso@gmail.com

Vista de Palmas ainda no início de sua construção

Tocantins 32 anos: Do esquecimento à realização
de um sonho e segue projetando o futuro

Indicadores mostram o potencial do Estado para diversas oportunidades de negócios

5 de outubro

Há 32 anos, exatamente no
dia 5 de outubro de 1988, o
sonho da população do então
Norte Goiano se consolidava.
A partir do artigo 13º do Ato
das Disposições Constitucio-
nais Transitórias da Constitui-
ção, estava criado o Estado do
Tocantins, o que representa-
va o fim de uma luta histórica
e o começo da realização de
sonhos coletivos e individuais.

Além da emancipação políti-
ca e econômica; infraestrutura,
saúde, educação, emprego, ren-
da, desenvolvimento de áreas
como a agricultura, pecuária e o
turismo; tudo era objeto de de-
sejo dessa gente que, ao longo
desses anos, recebeu, de braços
abertos, brasileiros e estrangei-
ros vindos de toda a parte, dis-

Divulgação/Márcio de Pietro

postos a contribuir para essas
conquistas.

Estado criado, era preciso
escolher os representantes le-
gais do povo. Para isso, as pri-
meiras eleições foram realiza-
das pelo Tribunal Regional
Eleitoral de Goiás, ainda em
1988, na qual definiu-se quem
seriam os eleitos para os car-
gos de governador, senadores,
deputados federais e estadu-
ais. José Wilson Siqueira Cam-
pos foi eleito governador, e a
cidade de Miracema do To-
cantins, escolhida como capi-
tal provisória do mais novo
estado da federação.

Em 1º de janeiro de 1989, o
estado do Tocantins foi oficial-
mente instalado, com seus repre-
sentantes eleitos, devidamente

empossados. No ato de posse, o
governador Siqueira Campos
assinou decretos que viabiliza-
ram o funcionamento dos Pode-
res Executivo, Legislativo e Ju-
diciário, oportunizando assim, o
funcionamento legal, político e
social do novo estado.

Em 20 de maio do mesmo
ano, Palmas foi criada para
ser a capital definitiva do Es-
tado e palco das grandes de-
cisões políticas e administra-
tivas. Em 5 de outubro daque-
le ano, foi promulgada a pri-
meira Constituição do Estado,
nos moldes da Constituição
Federal. O Tocantins tinha até
então, 79 municípios, e neste
dia, mais 44 foram criados;
hoje, o Estado é composto por
139 municípios.

Vista de Palmas atual

Divulgação/Antonio Gonçalves
Desenvolvimento Econômico

 De acordo a estimativa do
Instituto Brasileiro de Geogra-
fia e Estatística (IBGE), a po-
pulação do Tocantins é de
mais de 1,59 milhão de habi-
tantes. Conforme o relatório
Indicadores Socioeconômicos
do Tocantins, elaborado pela
Secretaria da Fazenda e Pla-
nejamento (Sefaz), em 1991,
a população era de pouco mais
de 920 mil pessoas.

O último levantamento do
IBGE apontou que o Produto
Interno Bruto do Tocantins
(PIB) de 2017 atingiu o valor
de R$ 34,10 bilhões e teve
crescimento em volume de
3,1%, em relação ao ano an-
terior. Em valores correntes,
o resultado alcançado em
2017 representou um incre-
mento de R$ 2,5 bilhões à eco-
nomia tocantinense em rela-

ção a 2016, em que o PIB foi
R$ 31,6 bilhões. O estado
manteve participação de 0,5%
no PIB nacional e 24ª posição
entre os entes federativos. O
PIB per capita de 2017, por
sua vez, foi R$ 21.998,34, con-
tra R$ 20.605,59 em 2016.

Ainda conforme o relatório,
até julho de 2019, o Tocantins
contava com 11.634 empresas
ativas. Desse total, 63,4% cor-
respondem a microempresas;
21% microempreendedores
individuais; 10% empresas de
pequeno porte; 4,2% empre-
sas de médio porte; e 1,3%
empresas de grande porte.

Os dez municípios que con-
centram o maior número de
empregos formais na indústria
são: Palmas (38,3%), Aragua-
ína (19,9%), Paraíso do To-
cantins (9,1%), Gurupi

(6,9%), Pedro Afonso (3,2%),
Aguiarnópolis (2,3%), Porto
Nacional (2,2%), Alvorada
(1,7%) , Nova Olinda (1,6%)
e Colinas do Tocantins (1%).

Dados do Cadastro Geral
de Empregados e Desempre-
gados (Caged) mostram que,
em relação aos demais esta-
dos do Brasil, o Tocantins fi-
cou em 7º lugar como o que
mais gerou empregos de janei-
ro a agosto de 2020. Em nú-
meros absolutos são 1.278
postos, resultado de 35.393
admissões e 34.115 demissões
no período considerado.

Potencial agropecuário
O potencial do Tocantins

para o agronegócio desde
sempre atraiu produtores e in-
vestidores para o Estado. No
carro-chefe da produção es-

tão soja, milho, arroz, bovinos,
aves, peixes, uma diversidade
de hortifrutis, frutos do cerra-
do, entre outros. Além disso,
o Tocantins é celeiro da agri-
cultura familiar desenvolvida
por cerca de aproximadamen-
te 42 mil famílias que contri-
buem com 40% do valor bru-
to da produção agropecuária.

De acordo com a série
histórica da safra de grãos,
feita pela Secretaria de Es-
tado da Fazenda e Planeja-
mento (Sefaz), na Safra
1989/1990 o Tocantins pro-
duziu 906 mil toneladas. Nú-
meros tímidos se compara-
dos a estimativa da safra
atual (2019/2020) que é de
mais de 5,8 milhões de to-
neladas. Em 1989/1990 a
área plantada era de 333 mil
hectares (ha) com uma pro-
dutividade de pouco mais de
1 kg/ha. Na safra atual, a
área plantada é de 1,56 mi-
lhão/ha com uma produtivi-
dade de mais de 3,7 kg/ha.

Ainda falando da atual sa-
fra, o último levantamento di-
vulgado em setembro pela
Companhia Nacional de Abas-
tecimento (Conab) estima que
o Tocantins produza mais de
3,5 milhões/ton de soja (61%
da safra); mais de 1,4 milhão/
ton de milho (25%); e 660 mil/
ton de arroz (11%).

Já o rebanho bovídeo (bo-
vinos e bubalinos) tocantinen-
se, em 1989 era de 4,2 milhões
de cabeças; atualmente é de
aproximadamente 8,5 milhões.

Em reais, o Valor Bruto da
Produção Agropecuária
(VBP) estimado pelo Minis-
tério da Agricultura, Pecuária
e Abastecimento (Mapa) para
o Tocantins em 2020 é de R$
11,3 bilhões, o que representa
um crescimento de mais de
26% em relação ao VBP 2019
que foi de R$ 8,9 bilhões. Do
total de R$ 11,3 bilhões, a pro-
dução nas lavouras contribui
com R$ 7,4 bilhões e a pecu-
ária com R$ 3,9 bilhões.

Infraestrutura
Em termos de infraestrutu-

ra, quem conheceu o então
Norte Goiano sabe bem o
quanto a região evoluiu. Em
1º de janeiro de 1989, o To-
cantins herdou do estado de
Goiás apenas 228 km de ro-
dovias pavimentadas. Atual-
mente, além das estradas mu-
nicipais, são 1.372 km de ro-
dovias federais e um total de
13 mil km de rodovias estadu-
ais, sendo 6 mil km pavimen-
tados e 7 mil ainda não pavi-
mentados.

Além disso, mais 800 Km
de trilhos da Ferrovia Norte-
Sul cortam o Tocantins, inte-
grando diversas regiões do
país e contribuindo para o
crescimento dos projetos
agropecuários e agroindustri-
ais nesse eixo.

O Tocantins conta com seis
plataformas multimodais da
ferrovia: Aguiarnópolis, Ara-
guaína, Colinas, Guaraí, Pal-
mas e Gurupi. Cada pátio já
está dividido em lotes e mui-
tos deles já tiveram licitação
aberta. Empresas nacionais e
multinacionais estão instaladas
nestes pátios e geram empre-
go e renda para a região.

Turismo e belezas naturais
As belezas naturais do To-

cantins chamam à atenção de
turistas do Brasil e de várias
partes do mundo. O destaque
vai para o Jalapão, terra do ca-
pim dourado, matéria-prima
para jóias, adereços e objetos
diversos que já conquistou o
mercado fora do Estado. Mas
a região ainda oferece cená-
rios ideais para o ecoturismo
e o turismo de aventura com
suas dunas, serras, cachoeiras
e corredeiras.

Na região Oeste, o Tocan-
tins presenteia turistas e visi-
tantes com praias, rios, flores-
tas e a rica biodiversidade na
região do cantão.

O portal de entrada para
toda essa riqueza natural é
capital Palmas, que conta com
aeroporto padrão internacional
e outros modais de transpor-
te, sendo o principal acesso às
regiões turísticas.

O setor do turismo oferece
muitas oportunidades de negó-
cios e investimentos nas áre-
as de hotelaria, gastronomia,
esportes náuticos, pesca es-
portiva; construção de resorts
e parques temáticos próximos
a atrativos turísticos, ativida-
des de aventura (como trilhas,
rafting, cicloturismo, voo livre,
expedições 4x4 e arvorismo),
locação de equipamentos (tais
como caiaques, bicicletas e bi-
nóculos), lanchonetes e lojas
de souvenirs, turismo de ob-
servação de aves e  áreas de
camping.

Mas vale ressaltar que, quem
estiver interessado em investir
tem que estar alinhado com o
projeto de desenvolvimento
sustentável do Estado e de pre-
servação do rico patrimônio
ambiental e cultural.

Projetando o futuro
O estado mais novo da fe-

deração ainda tem muito po-
tencial de crescimento. Pen-
sando em oportunizar o cená-
rio ideal para atrair investido-
res e assim poder gerar mais
emprego, renda e melhor qua-
lidade de vida para a popula-
ção, o governador do Tocan-
tins, Mauro Carlesse, desde o
início de sua gestão focou em
buscar o equilíbrio fiscal e o
enquadramento na Lei de Res-
ponsabilidade Fiscal (LRF).

A solução foi cortar gastos
e melhorar a arrecadação.
Dentre as medidas adotadas
está a redução do número de
servidores contratados e co-
missionados, redução de des-
pesas com frota de veículos,
água, luz, telefone, aluguel,
além de revisão de conces-
sões fiscais e redução da
quantidade de órgãos do Go-

verno. E, o resultado veio já
no segundo quadrimestre de
2019, quando, após sete anos
fora dos limites permitidos
pela legislação, o Tocantins
conseguiu alcançar o índice de
47,67%, mais de 10% a me-
nos que o mesmo período de
2018, ficando abaixo do limite
legal de 49% da receita líqui-
da, ou seja, dentro do limite
prudencial da LRF.

“Sete anos fora do limite
prudencial é muita coisa. Esse
cenário definitivamente afu-
gentava qualquer investidor e
não dava nenhuma perspecti-
va de dias melhores para a po-
pulação. Então, a gente tomou
medidas consideradas auste-
ras, mas que trouxeram resul-
tado e recuperamos a credi-
bilidade do Estado diante dos
investidores, das instituições
financeiras e do governo fe-
deral para recebimento de re-
cursos”, destaca o governador
Carlesse.

Com as contas em equilí-
brio, o Governo do Tocantins
retomou obras estruturantes
e voltou a honrar seus com-
promissos. “Voltamos a pa-
gar o servidor no dia 1º de
cada mês e algumas vezes
até adiantado; retomamos
obras fundamentais na área
da saúde como o Hospital
Geral de Gurupi, da ponte de
Porto Nacional, obras de es-
colas, recuperação da malha
viária, duplicação de rodovi-
as. Com isso, o Estado vol-
tou a gerar emprego e renda
para a população. Hoje, vi-
vemos uma nova realidade
que atrai olhares de grandes
empresas e investidores”,
ressalta o Governador.

O governador Mauro Car-
lesse é grato ao povo tocanti-
nense e assegura que novos
projetos estão por vir. “São 32
anos de muitas conquistas, al-
guns dissabores é verdade.
Mas é importante que o povo
tocantinense saiba que esta-
mos num cenário promissor,
vamos colocar em prática
muitos projetos. Estamos em
busca de novas parcerias pú-
blicas e com a iniciativa pri-
vada, pois sozinho, o Estado
não dá conta de gerar o de-
senvolvimento que a popula-
ção anseia. O nosso potencial
é enorme, e tenho certeza que,
em breve, teremos mais opor-
tunidades de negócios e de tra-
balho para o cidadão, e con-
sequentemente, mais qualida-
de de vida. Para que nenhum
tocantinense pense em ir em-
bora, em busca de dias me-
lhores, porque aqui ele vai vis-
lumbrar a terra ideal para re-
alizar seus sonhos”, assegura.
(Texto: Vania Machado)



C1-7 TERÇA, 06 DE OUTUBRO DE 2020REGIONAL

NOTA DO MATEUS
Em nota divulgada, o Grupo Mateus confirmou a morte de uma pessoa no acidente ocor-

rido na unidade da Curva do 90, quando prateleiras desabaram enquanto havia várias pesso-
as no local. Segundo a empresa, a única vítima fatal era uma de suas funcionárias e foi
identificada como Elane de Oliveira Rodrigues. Por conta da tragédia, todas as lojas Mateus
da capital fecharam no sábado.

NOTA DE ESCLARECIMENTO
É com profundo pesar que o Grupo Mateus vem a público se solidarizar com a família da

colaboradora Elane de Oliveira Rodrigues que, infelizmente, faleceu no acidente ocorrido na
loja Mix Atacarejo da Curva do 90, em São Luís nessa sexta feira, 02.

De acordo com dados oficiais do Corpo de Bombeiros, até a madrugada deste sábado, 03,
houve registro de 8 (oito) pessoas feridas sem gravidade e o óbito já citado.

Nosso time de gestores e colaboradores está acompanhando de perto os trabalhos das
equipes de resgate e dando todo suporte solicitado para facilitar o trabalho das autoridades.

Diante de tamanha fatalidade, em respeito às famílias, colaboradores, clientes, e como
forma de respeitar o luto compartilhado por todos nós, as lojas do Grupo Mateus em São Luís
(Mix Atacarejo, Supermercados Mateus, Hiper Mateus, Camiño e Eletro Mateus) estarão
fechadas neste sábado, 3 de outubro.

Estamos profundamente abalados e pedimos a todos que se unam a nós em uma corrente
de orações por todos os envolvidos. Não mediremos esforços para dar assistência às famílias
atingidas.

Grupo Mateus

MP instaura investigação sobre desabamento no supermercado Mateus

Com desabamento, uma funcionária do supermercado faleceu

SÃO LUÍS - A promotora
de justiça de Defesa do Con-
sumidor de São Luís, Lítia
Cavalcanti, instaurou inquéri-
to civil nesta segunda-feira, 5,
para investigar o desabamen-
to no supermercado Mateus,
ocorrido na última sexta-fei-
ra, 2, em São Luís. O objetivo
é buscar um reparo aos con-
sumidores vítimas.

“Existe uma situação gra-
ve, uma negligência absurda
da rede de supermercados.
Na área cível, a responsabili-
dade da empresa é objetiva.
Vamos ouvir as vítimas, tes-
temunhas e os representan-
tes da rede”, afirmou Lítia
Cavalcanti.

Ela destacou a importância
da prevenção. “O Ministério
Público vai solicitar ao Corpo
de Bombeiros para que veri-

fique as condições das prate-
leiras nos supermercados que
adotam essa modalidade. Pre-
cisamos verificar se há algu-
ma normativa a respeito do
uso de empilhadeiras durante

o horário de atendimento ao
público. Essa situação não
garante a segurança do con-
sumidor, tanto que houve esse
desabamento”. (CCOM-
MPMA)

MICROS EM DESTAQUE

Líder empresarial destaca
força dos pequenos negócios

“Uma data importante, momento de refle-
xão sobre os pequenos negócios de nossa ci-
dade, principalmente agora, durante o período
de pós-pandemia, quando as pequenas empre-
sas retomam suas atividades”.

A avaliação foi feita na manhã desta se-
gunda-feira a reportagem de O PROGRESS0
pelo empresário Manoel Marcone Marques,
por ocasião do Dia Nacional da Micro e Pe-
quena Empresa, comemorado nesta segunda-
feira, 5 de outubro.

De acordo com o Sebrae, os pequenos em-
preendimentos representam 98% do universo
empresarial brasileiro, respondendo por 27%
de tudo o que é produzido no país.

São as pequenas empresas as que mais em-

pregam, inclusive no âmbito do território de
Imperatriz, segundo destaca Marcone Marques.

“Os pequenos negócios continuam em alta,
principalmente agora quando estamos nos
aproximando do final do ano”, informa Mar-
cone Marques, cuja empresa da qual é propri-
etário rotineiramente aumenta o quadro de co-
laboradores durante o período, contratando os
chamados “funcionários temporários”, visan-
do fortalecer o time paras as vendas de Natal
e Ano Novo.

O Dia da Criança, em 12 de outubro, próxi-
ma segunda-feira, também criou expectativas
de aumento nas vendas do comércio varejista.
Os lojistas do setor estão otimistas. (Raimun-
do Primeiro)

Empresário Manoel Marcone Marques

Equatorial explica a troca de titularidade da conta de energia

Muita gente deixa passar batido e só per-
cebe a importância de trocar a titularidade da
conta de energia na hora de uma necessida-
de urgente. Por isso, a Equatorial Maranhão
alerta: deixar a conta de energia da sua casa
em nome do antigo morador pode lhe causar
transtornos. 

 O titular da conta é quem possui poderes
importantes sobre a gestão da unidade consu-
midora e ele pode até solicitar um desligamen-
to da energia na hora que desejar.  Além dis-
so, é o titular que pode resolver situações como
negociações de débitos e outros serviços dis-
ponibilizados pela distribuidora de energia. 

 Se você comprou ou alugou um imóvel,

solicite essa troca o quanto antes utilizando uma
forma muito simples para realizar esse servi-
ço: acesse o site www. equatorialenergia.
com.br, no campo solicitações e serviços, cli-
que em  trocar de titularidade e siga o passo a
passo inserindo os documentos solicitados:
documento com foto e CPF do solicitante; do-
cumento de vínculo com o imóvel; cartão so-
cial (NIS, BPC, RANI etc.) se possuir.  

 E se você vendeu um imóvel ou disponibi-
lizou para alugar, solicite o desligamento da
unidade, desta forma você não ficará com a
conta em seu nome e não acumulará débitos
desnecessários. O novo morador, por sua vez,
deverá solicitar uma reativação com troca de
titularidade, passando assim a entrar no imó-
vel já com a conta de energia em seu nome. 

  Ser o titular da conta de energia da sua
casa traz segurança e muitas vantagens, como
a participação na promoção Energia em Dia,
que sorteia mensalmente prêmios aos titulares
que estão em dia com suas contas de energia.
 Cadastre-se também pelo site www. equato-
rial energia.com.br.  (Assessoria de Impren-
sa da Equatorial Maranhão)

Divulgação

Divulgação

Fotos: Divulgação
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ESTADO DO MARANHÃO
PREFEITURA MUNICIPAL DE IMPERATRIZ

GABINETE DO PREFEITO

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

1. ESPÉCIE: Aditivo de Contrato nº003 ao contrato 004/2017-AS-
COM, Processo administrativo 02.01.01.067/2019 com a empresa CANAL
SERVICE - LTDA .

2. OBJETO:  O presente Termo Aditivo tem por objeto prorrogar os
quantitativos de prazo do Contrato nº 004/2017-ASCOM, com motivação
no Processo Administrativo n° 11.006.002/2017 – ASCOM  e em conformi-
dade com o PREGÃO PRESENCIAL N° 068/2017-CPL

3. VIGÊNCIA: O presente Termo aditivo entra em vigor no dia 05 de
Outubro de 2020 vigorando até 31/12/2020

4. VALOR: R$ 180.000,000 (Cento e Oitenta Mil Reais).
5. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
6. AÇÃO: 02.01.01.24.131.0011.2.033 – Ação de Governo em Divul-

gação e Assessoria de Comunicação;
7. Natureza da Dispensa: 3.3.90.39 – Outros Serviços de Terceiros

Pessoa Jurídicos.
8. Fonte do Recurso: 00 – Tesouro Municipal
9. DATA DE ASSINATURA: 29/09/2020
10. Signatários: pela Contratante Marcelo Martins de Sousa, e pela

contratada Chafi Goudard da Silveira Braide. Testemunhas: Paulo Henri-
que Rocha Silva e Gabriel Oliveira Brito

Imperatriz-MA, 30/09/2020.

Marcelo Martins de Sousa
Chefe de Gabinete do Prefeito

ESTADO DO MARANHÃO
PREFEITURA MUNICIPAL DE IMPERATRIZ

GABINETE DO PREFEITO

EXTRATO DE CONTRATO

1. ESPÉCIE: Aditivo n° 003 ao Contrato nº 005/2017-ASCOM, Pro-
cesso Administrativo 02.01.01.072/2020 com a empresa CANAL SERVI-
CE - LTDA .

2. OBJETO:  O presente Termo Aditivo tem por objeto prorrogar os
quantitativos de prazo do Contrato nº 005/2017-ASCOM, com motivação
no Processo Administrativo n° 11.006.003/2017 – ASCOM  e em conformi-
dade com o PREGÃO PRESENCIAL N° 066/2017-CPL

3. VIGÊNCIA: O presente Termo aditivo entra em vigor no dia 05 de
Outubro de 2020, vigorando até 31/12/2020.

4. VALOR: R$ 265.200,000 (Duzentos e Sessenta e Cinco Mil e
Duzentos Reais).

5. DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA:
6. AÇÃO: 02.01.01.24.131.0011.2.033 – Ação de Governo em Divul-

gação e Assessoria de Comunicação;
7. Natureza da Dispensa: 3.3.90.39 – Outros Serviços de Terceiros

Pessoa Jurídicos.
8. Fonte do Recurso: 00 – Tesouro Municipal
9. DATA DE ASSINATURA: 29/09/2020.
10. Signatários: pela Contratante Marcelo Martins de Sousa, e pela

contratada Chafi Goudard da Silveira Braide. Testemunhas: Paulo Henri-
que Rocha Silva e Gabriel Oliveira Brito

Imperatriz-MA, 30/09/2020.

Marcelo Martins de Sousa
Chefe de Gabinete do Prefeito

COMUNICAÇÃO
SOUSA E MACEDO LTDA,-ME, CNPJ:  14.286.440/0001-61, lo-

calizado em Estreito -ma, torna público que RECEBEU da SEMA –
Secretária de Estado de Meio Ambiente e Recursos Naturais, a
Licença Ambiental para Transporte Rodoviário de Carga Perigosa.
Processo: 59337/2020. Licença nº 11112532020, em 01/10/2020

Aconteceu na última sex-
ta-feira, 2 de outubro de 2020,
o julgamento do empresário
José Braz Xavier Bezerra, que
foi apontado como o mandan-
te da morte da própria filha,
Camila Bezerra Fontinele, cri-
me ocorrido no dia 20 de no-
vembro de 2006, por volta de
8h, na Rua Henrique Dias,
bairro São José do Egito.

O pedreiro Jó Gonçalves
dos Santos, conhecido por
‘Miúdo’, foi o autor do crime.

Na ocasião, as investiga-
ções apontaram que Jó Gon-
çalves dos Santos, o ‘Miúdo’,

CASO CAMILA FONTINELE: empresário é absolvido
da acusação de ser o mandante do crime

O empresário José Braz Xavier Bezerra é pai de Camila Fontinele. Apontad o como o mandante do crime, é absolvido 14 anos depois por falta de provas

Camila Fontinele foi
morta por Jó com um tiro
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de pedreiro na casa de José
Braz, e era conhecido da fa-
mília.

No dia do crime, Jó abor-
dou Cleanes Mendes Fontine-
lle Bezerra e, quando Camila
saiu do banheiro, ele pediu
para amarrá-la. Camila se
negou a amarrar a própria
mãe e, por conta disso, Jó -
que estava de posse de um
revólver, efetuou um disparo
contra Camila. A bala atingiu
a jovem no olho e ela teve
morte instantânea. Jó ainda
tentou alvejar a mãe de Ca-

mila, mas foi impedido pelo ir-
mão dela, que ao ver a grita-
ria na sala da casa saiu do
quarto para ver o que estava
ocorrendo. O jovem, na oca-
sião com apenas 16 anos, ain-
da se atracou com Jó, que
conseguiu fugir, deixando cair
a arma. De acordo com o que
Cleanes Mendes Fontinele
Bezerra, mãe da estudante,
que cursava o último ano do
Ensino Médio.

Jó foi preso em abril de
2007, quase sete meses de-
pois do crime, em Tocantinó-
polis (TO), a cerca de 120 km

de Imperatriz. Foi trazido
para Imperatriz e em seu de-
poimento apontou José Braz
como o mandante. Na verda-
de, segundo a versão do cri-
minoso, José Braz teria man-
dado matar a esposa, Clea-
nes Mendes, mas a emprei-
tada deu errado, porque Ca-
mila Fontinelle e o irmão apa-
receram.

José Braz foi indiciado e
ficou respondendo em liberda-
de, foi pronunciado a júri e 14
anos depois foi absolvido da
culpa, por insuficiência de pro-
vas. O próprio representante

Professora imperatrizense morre vítima de acidente na BR-010
Stephanny Cardoso Lima morreu na manhã do último domingo

Carreta cegonha saiu
da pista e carros
ficarem avariados

Veículo ficou
completamente destruído
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Segundo a Polícia Rodovi-
ária Federal (PRF), por volta
das 9h desse domingo, Ste-
phanny Cardoso transitava no
sentido decrescente da rodo-

via (Imperatriz a Porto Fran-
co), quando o seu veículo in-
vadiu a contramão de direção
na altura do km 169 da BR-
010, vindo a colidir com a car-
reta que seguia no sentido con-
trário. A força do impacto cau-
sou a morte da jovem minutos
depois.

A carreta saiu da pista após
o impacto. Oito caminhonetes
que eram transportadas fica-
ram danificadas. Uma equipe
da PRF situada na cidade de
Porto Franco, a 115 km de
Imperatriz, realizou perícia

com intuito de esclarecer o
motivo que levou o veículo
pequeno a invadir a contra-
mão.

Até o momento foi descar-
tada uma possível manobra de
ultrapassagem do carro, porém
a causa ainda está sendo in-
vestigada.

Junto com a jovem, esta-
va o namorado dela, que fi-
cou gravemente ferido. Foi
socorrido e levado para um
hospital em Porto Franco.
Não foi informado o quadro
de saúde dele.

Polícia acaba com festa organizada por facção criminosa no Parque Amazonas
No local, os policiais do 14º Batalhão apreenderam armas e drogas e dois homens foram presos

Policiais do 14º BPM acaba-
ram com uma festa nesse fim de
semana, que tinha sido organiza-
da por uma facção criminosa em
um galpão localizado no Parque
Amazonas, em Imperatriz.

A ocorrência foi registrada na
noite de sábado (3), durante a
realização da operação ‘Inquie-
tação’, deflagrada pelo 14º BPM,
para garantir a tranquilidade da
população de Imperatriz, Davinó-
polis, João Lisboa e Senador La
Rocque.

Os policiais chegaram ao local
após receber informações e cons-
tataram a veracidade dos fatos. No
local, por volta de 23h30, aborda-
ram várias pessoas.

Os militares apreenderam vá-
rios itens ilícitos, como uma arma

de fogo de fabricação caseira e
municiada com um cartucho de
calibre 36; munição de pistola
ponto 40; mais dois cartuchos
calibre 36; duas armas brancas
(faca e canivete); 27 sachês com
cocaína; 14 sachês com maconha
prensada e outros 14 com maco-
nha convencional; R$ 855,00 em
espécie.

Dois homens foram detidos e
apresentados no Plantão da Dele-
gacia Regional de Polícia Civil em
Imperatriz, onde foram adotados os
procedimentos legais. Um dos con-
duzidos fazia uso de tornozeleira
eletrônica, fato que também cons-
ta no ato da apresentação na Dele-
gacia Regional de Polícia Civil. Por
esse motivo, certamente vai voltar
ao regime fechado.

Traficante é preso em Alto Alegre
Na tarde de domingo (4), a Polícia Militar, através do 7º BPM, prendeu um homem flagrante suspeito pelo crime de

tráfico de drogas no bairro Vila Trovão, na cidade de Alto Alegre do Pindaré. Foram apreendidos 24 papelotes de
maconha, 2,7 kg de maconha in-natura e cerca de R$ 91,60. A Polícia Militar recebeu várias denúncias informando uma
movimentação de possíveis usuários de drogas na comunidade. Os militares estiveram no local onde encontraram o
suspeito em um terreno baldio de posse dos papelotes da maconha e da quantia de dinheiro. Após revista minuciosa
no local foi encontrado o restante da substância a granel. Diante dos fatos, o suspeito foi conduzido e apresentado
na Delegacia Regional de Santa Inês, onde prestou depoimento, ficando preso à disposição do Poder Judiciário.

Homicídio e duas tentativas foram registrados
em Imperatriz no fim de semana

A vítima foi um adolescente de 6 anos, morto a tiros
O último fim de semana em Imperatriz foi marcado por um

homicídio e duas tentativas de homicídios, todos registrados na
noite de sábado, 3 de outubro, em bairros diferentes de Impe-
ratriz, na área periférica de Imperatriz.

A vítima de homicídio foi o jovem de iniciais M.A.S.S., de
16 anos, que foi assassinado a tiros no Parque Alvorada II. Um
homem, que não teve a identidade revelada, foi esfaqueado no
Parque São José e levado para a Unidade de Pronto Atendi-
mento (UPA), do mesmo bairro. O outro indivíduo vítima de
tentativa de homicídio foi identificado apenas por ‘Quebradim’,
que foi baleado e levado pelo Serviço de Atendimento Móvel

de Urgência (SAMU) para o Socorrão. Não foi informado o
estado de saúde das vítimas.

A Delegacia de Homicídio e Proteção a Pessoa (DHPP),
por meio de sua equipe comandada pelo delegado Praxisteles
Martins, está investigando os casos. No que diz respeito ao
homicídio, a linha de investigação mais provável é acerto de
contas, por rixa entre facções, que ultimamente tem sido a prin-
cipal causa desse tipo de crime em Imperatriz. No que se refe-
re às duas tentativas de homicídio, levantamentos estão sendo
feitos para que possa chegar a um denominador comum a res-
peito da motivação.

Divulgação

do Ministério Público pediu a
absolvição de José Braz, por
falta de elementos que o in-
criminassem como sendo o
mandante do crime.

O Tribunal do Júri que jul-
gou José Braz foi presidido
pelo Juiz Glender Malheiros
Guimarães, titular da 1ª Vara
Criminal da Comarca de João
Lisboa. A acusação coube a
Paloma Ribeiro Gonçalves
Pinho Reis, titular da 8ª Pro-
motoria de Justiça, e a defesa
coube aos advogados Miguel
Daladier Barros e Jaqueline
Aguiar de Sousa.



 TERÇA, 06 DE OUTUBRO DE 2020

LINHA DE FUNDO
Dema de Oliveira
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Jogos de hoje
Campeonato Brasileiro Série B – 14ª rodada
17h00 – Confiança x CRB – Batistão
17h00 – Japecoense x Botafogo – Arena Condá
19h15 – Avaí x Brasil – Ressacada
19h15 – CSA x Figueirense – Rei Pelé
19h15 – Paraná x Náutico – Durival de Britto
19h15 – Vitória x América-MG – Barradão
19h15 – Juventude x Cuiabá – Alfredo Jaconi
21h30 – Ponte Preta x Guarani – Moisés Lucarelli

João Pessoa
Após a sexta taca seguida, a delegação do

Imperatriz já se encontra em João Pessoa, para a
partida adiada da primeira rodada, contra o Tre-
ze, jogo marcada para a próxima quinta-feira (8),
às 20h, no Amigão, em Campina Grande. O time
está treinando em João Pessoa, no CT do Bota-
fogo (PB), cedido pela diretoria do Bello. A via-
gem para Campina Grande acontecerá na tarde
desta quarta-feira.

Quatro jogos
Nos próximos dias, o Imperatriz fará quatro jo-

gos. Além desse dia 8 contra o Treze, adiado da
primeira rodada, no próximo domingo (11), joga
novamente contra o time paraibano, pela 10ª ro-
dada, às 18h, no Frei Epifânio. No dia 14/10, quar-
ta-feira às 20h, o Cavalo de Aço, recebe a Jacui-
pense, jogo adiado da segunda rodada. No do-
mingo seguinte (18), às 16h, encara outra vez a
Jacuipense, pela 11ª rodada, desta feita em Salva-
dor.

Difícil
Com a derrota para o Manaus, a sexta em 7

jogos, o Imperatriz está em situação difícil e se
medidas não forem tomadas, com a contratação
de reforços, definitivamente o time vai ser rebai-
xado e voltar à Série D. Esse pessoal que assumiu
o Departamento de Futebol do Imperatriz está ilu-
dido, com esse time que está aí, ou realmente não
tem nenhum compromisso com o clube. Sendo
assim, não tem jeito e o fim será mesmo a volta à
série D, dando adeus a C, para qual subiu com
tanto sacrífício.

Defesa
O técnico Estevam Soares está com sérios pro-

blemas para escalar a defesa do Imperatriz. O za-
gueiro Xandão se lesionou no jogo contra o Ma-
naus e o Tiago Tomáz foi expulso. Tiago foi quem
substituiu Léo Rodrigues na lateral direita, mas
acabou querendo dar uma de justiceiro, e acabou
sendo expulso. Me disseram que Léo Rodrigues
pode jogar contra o Treze. Há ainda alguns dias
para o jogador se recuperar.

Torneios
Domingo foi aberta a Copa Municipal dos Ser-

vidores, que está sendo realizado com 12 equi-
pes, formados pelas secretarias. A rapaziada mes-
mo sem o devido preparo físico, correu diante do
calor forte que está acontecendo em todo o Bra-
sil. O outro torneio em andamento, a Copa Impe-
ratriz de Bairros, realizou os jogos das quartas de
final e chegou à semifinal, com três equipes já
definidas, tendo em vista que a quarta somente
será conhecida no próximo domingo (11).

CURTINHAS
O Flamengo voltou ao G-4 do Brasileirão

com a vitória sobre o Atlhetico-PR***Já o ou-
tro gigante do futebol brasileiro, Corinthians,
mesmo tendo demitido Tiago Nunes, continua
na seca de vitórias***Resultado, tá próximo do
Z-4, pois é o 14º colocado***Imperatriz, se não
tomarem providência quando ainda há tempo,
não terá outro caminho, que não seja a volta à
série D***Sampaio venceu o CSA por 1 a 0, mas
mesmo assim, com 11 pontos, ainda continua no
Z-4***O Moto venceu o River por 2 a 0 no Nho-
zinho Santos e o Juventude perdeu em casa para
o Altos-PI, por 2 a 1***O Imperatriz ainda não
anunciou nenhum reforço para o prosseguimen-
to no Campeonato***JBS continua fora de sin-
tonia nesta questão de reforçar o time, ou então,
veio mesmo para acabar com tudo***Enquanto
isso a diretoria continua omissa, sem falar
nada***Foi feita uma reunião, mas o conteúdo
do que foi decidido não foi anunciado.

Imperatriz já se encontra
em João Pessoa

O time só viaja para Campina Grande na tarde desta quarta-feira para jogo contra o Treze
Após perder para o Manaus

por 1 a 0, em jogo realizado pela
9ª rodada, o Imperatriz se iso-
lou mais ainda na lanterna do
grupo A do Campeonato Brasi-
leiro Série C, com apenas 1 pon-
to, fruto do empate sem gols
contra o Remo.

Neste domingo, a delegação
cavalina viajou para João Pessoa,
onde se encontra se preparando
para o jogo contra o Treze, adia-
do da primeira rodada. O Impe-
ratriz preferiu ficar em João Pes-
soa, de onde viaja para Campina
Grande somente na tarde desta
quarta-feira. O jogo Treze e Im-
peratriz será nesta quinta-feira

Estevam Soares está tendo
problemas para escalar o
time devido a lesões

(8), às 20h, no Amigão, em Cam-
pina Grande.

O Imperatriz fará quatro jogos
nos próximos dias. Além de reali-
zar o jogo adiado da primeira ro-
dada contra o Treze, nesta quinta-
feira, fará contra o Bello, no pró-
ximo domingo (11), no Frei Epifâ-
nio, partida válida pela 9ª rodada
da competição. No dia 14 de ou-
tubro, quarta-feira da próxima se-
mana, encara a Jacuipense no Frei
Epifânio, jogo adiado da segunda
rodada. No dia 18 de outubro, do-
mingo, volta jogar contra a Jacui-
pense, pela 11ª rodada.

O treinador Estevam Soares
está tendo dificuldade para es-

D
em

a 
de

 O
liv

ei
ra

 -
 O

 P
R

O
G

R
E

S
S

O

Imperatriz é o lanterna geral do Campeonato Brasileiro Série C
Imperatriz chegou à nona rodada na lanterna, e mesmo que vença Treze e Jacuipense, jogos ainda pela fase de ida, vai continuar no mesmo lugar

Imperatriz perdeu o sexto jogo seguido
com a derrota para o Manaus

O Imperatriz acumula resulta-
dos negativos na Série C que o
colocam como o lanterna da com-
petição se somar os 20 times, que
são divididos em dois grupos. Com
os números atuais, o Cavalo de
Aço tem apenas um ponto e nem
vencendo duas consecutivas e os
adversários próximos, Treze (7
pontos) e Botafogo-PB (8 pon-
tos), perdendo os dois próximos
jogos, o time conseguiria sair da
zona de rebaixamento.

O último resultado negativo foi
nesse sábado (3), ao perder por
1 a 0 para o Manaus pela nona
rodada, fechando, portanto, os
jogos de ida com um empate, seis
derrotas e nenhuma vitória. No
entanto, a equipe ainda vai fazer
dois jogos que foram adiados por
conta de problemas no elenco com
o novo coronavírus. O primeiro é
contra o Treze, quinta-feira (8),
na Paraíba, e o segundo é contra
a Jacuipense, dia 14 de outubro
em Imperatriz. Entre os dois jo-
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gos, tem a partida contra o Tre-
ze, já valendo pelos jogos de vol-
ta, às 18h de domingo (11), no Frei
Epifânio da Badia. O Treze tam-
bém está na zona de rebaixamen-
to, mas se aproximou da saída
após a vitória contra o Botafogo,
por 2 a 0, na última rodada.

O time tem menos jogos em
relação aos adversários e precisa
urgentemente de uma vitória para
esboçar uma arrancada na classi-
ficação, caso contrário começa a
desenhar um rebaixamento con-
firmado de forma antecipada.

Os nove jogos da volta são
contra a Jacuipense e o Remo
(ambos fora de casa), volta a jo-
gar em casa contra o Santa Cruz,
sai de novo para enfrentar o Bo-
tafogo na Paraíba, retorna a Im-
peratriz para enfrentar o Paysan-
du e o Vila Nova, depois vai ao
Ceará jogar contra o Ferroviário
e, por fim, joga contra o Manaus
em partida prevista para o dia 6
de dezembro, quando a primeira

fase será concluída.
O Imperatriz subiu para a Sé-

rie C em 2018. No ano seguinte,
fez uma boa campanha e chegou
ao mata-mata do acesso, mas
perdeu a vaga na Série B no con-
fronto contra o Juventude-RS.
Em seu segundo ano na competi-

ção nacional, a diretoria do clube
terceirizou o departamento de
futebol e os resultados são ruins,
o que já causou uma série de pro-
testos da torcida. Nem a chega-
da de Estevam Soares deu jeito
ainda na equipe. Ele mesmo já
reclamou de reforços.

calar a defesa do Imperatriz,
porque o lateral direito Léo Ro-
drigues lesionou em um treino,
viajou mas não jogou contra o
Manaus, e o substituto, o zaguei-
ro Tiago Tomás, foi expulso.
Existe uma possibilidade remota
de Léo Rodrigues voltar contra
o Treze. Além disso, Xandão se
lesionou contra o Manaus e não
tem condições de jogar contra o
Treze. O time para o jogo con-
tra o Treze pode ser esse: He-
nal; Léo Rodrigues (Nonato),
Felipe Marcelino, Douglas Men-
des e Wesley; Erthal, Jocinei,
Judson e Guilherme Garré; Blai-
se Loc e Cesinha.

Equipe da Guarda Municipal I foi uma
das vencedoras na primeira rodada

Quatro jogos abriram a Copa Municipal do Servidor
Primeira rodada somente será fechada no próximo sábado, com os dois jogos

A prefeitura de Imperatriz, por
meio da Secretaria Esporte La-
zer e Juventude, Sedel-Juv, deu o
ponta pé inicial da Copa Munici-
pal dos Servidores 2020, neste
domingo (4), na Arena Botafogo,
no Camaçari.

Os resultados dos quatro jogos
que abriram a primeira rodada,
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foram:
Grupo A
Saúde/Sindicato 3 x 0 Seamo
Grupo B
Sedes/Cras 0 x 2 GMI I
Grupo C
Agricultura/Matadouro 5 x 3

Semed
Setran 4 x 1 Sefaz

Foram marcados 18 gols nos
quatro jogos, o que gerou a ex-
celente média de 4,5 gols por
partida.

Para fechar a primeira roda-
da, dois jogos serão realizados no
próximo sábado, dia 10 de outu-
bro de 2020:

Grupo A
8h30 – Sedel x HMI/Socorri-

nho – Arena Botafogo
Grupo B
8h30 – GMI II x HMI/So-

corrão
No próximo domingo (11), a

competição tem prosseguimento
com os jogos da segunda rodada,
todos na Arena Botafogo. São
eles:

Grupo A
09h15 – Sedel x Saúde/Sin-

dicato
10h15 – HMI/Socorrinho x

Seamo
Grupo B
09h15 – GMI II x Sedes/Cras
10h15 – GMI I x HMI/So-

corrão
Grupo C
0815 – Setran x Agricultura/

Matadouro
0815 – Sefazgo x Semed

De acordo com o regulamen-
to, as equipes jogam entre si em
seus respectivos grupos, e uma
de cada grupo, mais a segunda
melhor colocada geral, se classi-
ficam para a segunda fase, que é
a semifinal. Os dois vencedores
da semifinal, farão a final da com-
petição. Em todas as fases, os
jogos são apenas de ida.

A abertura da Copa dos Ser-
vidores 2020 foi prestigiada por
vários servidores e convidados,
que já avisaram que estarão pre-
sentes em todos os jogos, para
torcerem pelas suas equipes.

O secretário Luiz Gonzaga
Pereira Sousa esteve presente
e demonstrou toda a sua satis-
fação em estar realizando, jun-
tamente com a equipe da Se-
del, a segunda edição da Copa
Municipal dos Servidores e pela
interação e integração de todos
os servidores envolvidos no
evento. “Com muita satisfação
que iniciamos a segunda edição
desse evento, que se tornou
grandioso, pela interação e in-
tegração dos servidores envol-
vidos, familiares e convidados”,
enfatizou Luizinho.

Segunda rodada do Master registra três goleadas
A segunda rodada do Campeonato Imperatrizense de Master 2020 foi

recheada de gols, tendo em vista que marcou três goleadas. O Botafogo
não teve pena do Cavalo de Aço, goleando por 9 a 2. O JV Legendários
venceu a UFMA por 7 a 0, enquanto que o Maranhão do Sul não tomou
conhecimento do Império e aplicou 7 a 2. Já Soberanos e Ribeirãozinho
não saíram do empate em 1 a 1. Uma rodada de 20 gols, que gerou a
média de 5 gols por partida. Os próximos jogos, válidos pela 3ª rodada
da primeira fase, serão realizados sábado (10. E são eles: 16h00 – MEC
x JV Legendários – Walter Lira I; 16h00m- Soberanos x Maranhão do
Sul – Maranhão do Sul I; 16h00 – Internacional x Ribeirãozinho; 16h00
– UFMA x Botafogo – Arena Botafogo.
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Residência Médica no Hospital dos
Servidores do Estado Rio de Janeiro

Curso de Cardiologia na Clínica Quirón,
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Dr. Claumir Barros Simões
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Duplo parabéns!
Parabenizamos Ronald Júnior, aniversa-

riante da última segunda-feira, 10, e Raize
Nascimento Cordeiro, aniversariante da ter-
ça-feira, 11. Os ilustres aniversariantes são
filhos do escrevente juramentado do 2º Ofí-
cio Extrajudicial Ronald Almeida Cordeiro.

VENDE-SE
VENDE-SE PRÉDIO ONDE FUNCIONA O
HOTEL REDENÇÃO, COM 960 m2  QUA-
DRADOS, LOCALIZADO NA RUA MONTE
CASTELO COM ALAGOAS, SETOR RO-
DOVIÁRIO.

(99) 98111-3090 / 98136-3921 / 99979-5649☎

By Isabel Mueller

Use com sabe-
doria a comuni-
cação entre pes-
soas do seu con-

vívio, principalmente com pessoas
queatuamativamente no seu traba-
lho ou na sua rotina.

Océupedehabili-
dadespara intera-
gir comosetor fi-
nanceiro. É preci-
so ter consciên-

ciadoseuvalorparaquenegociecom
sabedoria, mas é importante saber
que omomento está aberto .

Dedique o dia
para observar as
suas ações, prin-
cipalmente levan-

doemconsideraçãoafetoscompes-
soasmuito próximas, especialmen-
te em família. O autovalor e o auto-
merecimento sãocombustíveis para
que você faça escolhasmelhores.

Existem informa-
ções que preci-
sam ser reformu-
ladas de uma for-

masábiaesilenciosa.Ocenáriopede
que você avalie os afetos e a forma
como transmite sentimentos a pes-
soas do seu convívio.

Os projetos preci-
sam ser reformu-
lados, principal-
mente com foco

em recursosmateriais e em investi-
mentos. É um dia para averiguar o
seuvaloremumprojetoecomopode
desenvolver escolhas melhores .

O céu pede que
olheparao futuro
e também para a
carreiracomoob-

jetivodeencarar edesenvolver o seu
valor, realizando escolhasmelhores
para o seuautodesenvolvimento.

Pode ser que
você encontre di-
ficuldades para
enxergar o seu

valor. A vida pede que amplie o seu
campo de visão sobre as possibilida-
des demudar o cenário

Vocêestápassan-
doporumproces-
so importante de
definições finan-

ceiras para colocar os seus projetos
emmovimento. É umdia para avaliar
asescolhas, levandoemconsideração
o que deve ser transformado.

O céu pede que
você se organize
em relação a par-
cerias e a socie-

dades. O casamento também pode
sermexido. O céu fala sobre a quali-
dade dos afetos e sobre quanto tudo
isso impacta o seu futuro.

O cenário pede
que você fique
atento ao cenário
de trabalho e en-

tenda como deve lidar com a rotina.
Pode ser que você se sinta desvalo-
rizado,entãoéprecisocriarumanova
desenvoltura para o cenário em que
está inserido.

Os assuntos do
coração sãomexi-
dos e você é leva-
do a refletir sobre

os sentimentos depositados na ex-
periência atual. A vida tambémpede
que cuide da autoestima

Éimportanteavali-
ar as relações em
famíliaoucompes-
soas muito próxi-

mas.Ocenáriopodegerardesgastese
desafetos. Busque entender qual é o
seupapelemfamíliaecomopode lidar
comorelacionamentoamoroso
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Após dois adiamentos no ca-
lendário das Eliminatórias da
América do Sul, para a Copa do
Mundo 2022, a Seleção Brasilei-
ra finalmente entrará em campo
contra a Seleção Boliviana, na
noite desta sexta-feira (9), em
busca de uma vaga no Catar, que
será a sede para a maior compe-
tição esportiva do mundo. A bola
irá rolar às 21h30 na Arena Co-
rinthians, em São Paulo.

O Brasil entrará em campo
em partida que seria sediada na
Arena de Pernambuco, no dia
27 de março, mas teve sua data
adiada por conta da pandemia
da Covid-19, para o dia 4 de
setembro e, posteriormente,
para o dia 9 deste mês.

A Arena de Pernambuco,
ainda sim, iria receber o jogo
entre Brasil x Bolívia após o
primeiro adiamento, para se-
tembro. Mas após avaliação de
que ainda não haveria público,
a CBF transferiu o jogo para o
Maracanã, por ser mais central
e pela proximidade com a Gran-
ja Comary, em Teresópolis-RJ.
A segunda mudança ocorreu
após mais um reagendamento
no início das Eliminatórias para
este mês. A entidade brasileira
de futebol comunicou os go-
vernadores do Rio e São Paulo
sobre a mudança de local para
levar a partida para o estádio
do Corinthians, em Itaquera.

Depois do duelo de sexta-
feira, a Seleção Brasileira irá
encarar a Seleção Peruana, em
Lima, na terça-feira (13), às 21h
no horário de Brasília.

Brasil com Mudanças
Já se concentrando na Gran-

ja Comary, o grupo seleciona-
do pelo técnico Tite conta com
algumas alterações desde a pri-
meira convocação e mudanças
de última hora.

Convocados para a partida
contra a Bolívia, o goleiro Alis-
son, do Liverpool, e o atacante
Gabriel Jesus, do Manchester
City, acabaram sendo cortados
para as partidas contra a Bolí-
via e Perú (13) por conta de
lesão. Também do City, o go-
leiro Éderson acabou sendo
acionado para a vaga. No setor
ofensivo, o atacante Matheus
Cunha, do Hertha Berlim, foi o

Depois de um longo hiato, não vai ser dessa
vez que a Seleção Brasileira contará com seu
goleiro titular nas Eliminatórias para a Copa do
Mundo de 2022. Na manhã deste domingo, Tite
anunciou o corte de Alisson depois que o atleta
do Liverpool se lesionou no ombro. E o substi-
tuto já foi convocado.

Ederson, do Manchester City, que até então
era uma das ausências mais sentidas da lista ini-
cial, foi chamado para fazer parte do elenco que
vai encarar as seleções da Bolívia e do Peru. Ele
se junta a Weverton, do Palmeiras, e Santos, do
Athletico Paranaense.

Não é a primeira vez que Tite corta algum
nome da convocação original. Antes de Alisson,
Gabriel Jesus - também lesionado - foi retirado
para dar lugar a Matheus Cunha, atacante do
Hertha Berlim. A estreia do Brasil será contra os
bolivianos, na Neo Química Arena, em 9 de ou-
tubro. Quatro dias depois, em Lima, o time en-
frentará os peruanos.

O futebol brasileiro está de luto. O ex-joga-
dor Coutinho, que se destacou em sua passa-
gem pelo Vasco na década passada, sofreu um
infarto neste domingo e faleceu com apenas 36
anos. A informação é do ‘Ge’.

Rafael Coutinho estava em Armação dos Bú-
zios, na Região dos Lagos do Rio de Janeiro.
Depois de almoçar com a esposa, ele se sentiu
mal e foi levado a um hospital da região, mas
acabou não resistindo e faleceu.

Desde que pendurou as chuteiras, Coutinho
trabalhava com o empresário Eduardo Uram. Em
rápida declaração ao ‘Ge’, o amigo lamentou o
falecimento e confessou estar ‘arrasado’.

- Estou arrasado. Perdemos um companhei-
ro, um amigo, ele estava comigo a vida inteira
como jogador e assistente. Um ser humano
maravilhoso, correto e leal. Extremamente de-
dicado, honesto, bom marido, bom pai de famí-
lia. Se alguém vai direto para o céu é ele, sem
escala. Uma perda irreparável. - afirmou.

Revelado nas categorias de base do Vasco,
o volante estreou como profissional em 2003
e permaneceu no clube até 2006. Ele ainda
somou passagens por Botafogo, Fortaleza, Fi-
gueirense e Portuguesa. Seu último clube foi
o ASA, em 2018.

Depois de 13 jogos disputados, o Cruzeiro
vive um verdadeiro calvário na Série B do Cam-
peonato Brasileiro. Soma apenas 11 pontos (é
bem verdade que começou a competição com
seis negativos) e ocupa a 17ª posição na tabela.
Pois para, ao menos, tentar minimizar prejuí-
zos, o clube acredita que possa resolver pen-
dências financeiras e ser liberado para inscrever
novos jogadores.

Existe um débito de pouco mais de 1,1 mi-
lhão de euros junto ao Zorya, da Ucrânia, por
conta da contratação de Willian Bigode, ainda
em 2014. Em função deste fato, a Fifa puniu a
Raposa com a impossibilidade de fazer contra-
tações, e o caso foi levado à Corte Arbitral do
Esporte. Segundo o técnico Ney Franco, há a
chance de um entendimento para se colocar fim
a esta pena.

“Existe a possibilidade de resolver nossas
pendências na Fifa nesta semana para que a gente
possa começar a ter à disposição esses nomes,
além do Zé Eduardo, o Giovanni, o Matheus
Índio e o Angulo. Com isso, a gente gente co-
meça a criar mais opções no elenco para ter uma

Os torcedores do São Paulo
acordaram de cabeça dolorida
nesta segunda-feira após o clu-
be tricolor empatar com o Cori-
tiba, neste domingo, por 1 a 1,
em jogo pelo Brasileirão. Nas re-
des sociais, a sequência negati-
va do time no comando do trei-
nador Fernando Diniz foi criti-
cada por alguns internautas, que
pediram a demissão do técnico.

- O Diniz continua técnico
do São Paulo então não tem

Torcedores do São Paulo criticam sequência
negativa e pedem demissão do treinador

bom dia para ninguém - escre-
veu um dos torcedores. O
nome de Diniz chegou a ser um
dos assuntos mais comentados
no Twitter, nesta manhã.

A principal crítica de parte
dos torcedores do São Paulo é
a sequência negativa de Diniz
no clube: a última vitória do
Tricolor foi contra o Fluminen-
se, no começo de setembro. Ou
seja, ele soma sete jogos sem
vencer. Além dos resultados

preocupantes, o clube foi eli-
minado na fase inicial da Liber-
tadores.

Ao final da partida, o treina-
dor chegou a pedir que os tor-
cedores mantivessem o apoio
ao elenco e acredita que o mo-
mento melhorá no time do
Morumbi. Ele ainda afirmou
que a pressão da torcida não
atrapalha em campo. No entan-
to, os torcedores acordaram
pedindo a saída de Diniz.

Brasil inicia preparação para partida
contra a Bolívia pelas Eliminatórias

Neymar se apresentou ontem junto com outros 12
jogadores e somente hoje a Seleção estará completa

Lucas Figueirêdo/CBF

nome da vez.
Outra novidade foi a convo-

cação de Gabriel Menino, do
Palmeiras, para a lateral-direi-
ta. Alex Telles foi outro da po-
sição que não havia sido cha-
mado na convocação para a
primeira data da partida. Dani-
el Alves e Alex Sandro acaba-
ram ficando de fora. Douglas
Luiz, do Aston Villa, voltou a
ser notado por Tite e acabou
ficando na vaga de Arthur, que
acabou perdendo o final da tem-
porada do Barcelona, após ser
negociado com a Juventus.

Rodrigo Caio voltou à Sele-
ção principal no lugar de Éder
Militão, enquanto Rodrygo foi
mais um a ganhar a oportuni-
dade de jogar entre os mais
velhos. Gabriel Barbosa e Bru-
no Henrique, do Flamengo,
acabaram ficando de fora. Além
de Alisson, o goleiro Ivan, da
Ponte Preta, também ficou de
fora. Santos, do Athletico-PR,
foi chamado para a vaga.

Um dos motivos para o adia-
mento das Eliminatórias era ten-
tar realocar as partidas para um
período em que o torcedor pu-
desse acompanhar sua Seleção
de perto. Mas, ainda com as
medidas de segurança, ainda é
uma realidade prevista apenas
para o próximo ano no Brasil.

Mesmo com o aval do Mi-
nistério da Saúde, a CBF che-
gou em um acordo com os clu-
bes da Série A, por meio de
uma videoconferência, para

adiar a volta do público nos
estádios. Em uma decisão to-
mada de forma unânime pelos
clubes participantes da reunião
(apenas o Flamengo esteve au-
sente), o retorno da torcida só
seria autorizado de forma igua-
litária, quando todos os Esta-
dos viabilizasse esse retorno.

A decisão também afetou os
jogos da Seleção Brasileira, será
inteiramente acompanhada pela
televisão, rádio e outros meios
de comunicação.

Outros Confrontos
O jogo que abre as Elimina-

tórias será na quinta-feira (8),
com o duelo entre a Seleção
Uruguaia e a Seleção Chilena,
no Uruguai, às 19h45. No mes-
mo dia, o Paraguai recebe o
Perú em Assunção, às 20h30.
Enquanto a Argentina fecha os
jogos da quinta-feira com o
duelo contra o Equador, em
casa, às 21h10. Acompanhan-
do o Brasil e Bolívia, na sexta-
feira, a Colômbia irá receber a
Venezuela às 20h30, uma hora
antes da partida da Canarinho.

A segunda rodada já será na
semana seguinte, com todos os
jogos na terça-feira (13). A Bo-
lívia recebe a Argentina às 17h;
o Equador recebe o Uruguai às
18h; enquanto o Paraguai en-
cara a Venezuela, fora de casa,
às 19h. O Brasil vai até Lima
para encarar o Perú às 21h00,
e o Chile fecha a rodada ao re-
ceber a Colômbia, às 21h30.

Ney Franco vê chance de acordo para que
Cruzeiro possa inscrever novos atletas

Ney Franco vê possibilidade para que o
Cruzeiro possa inscrever jogadores

Divulgação/CEC

briga de posição até no banco de reservas”, afir-
mou o comandante.

O Cruzeiro vem de derrota para o líder Cuia-
bá-MT por 1 a 0 e volta a campo na quinta-feira
para enfrentar o Sampaio Corrêa-MA, no Mi-
neirão. O rival tem os mesmos 11 pontos na
tabela e fica atrás no número de vitórias, mas
realizou três partidas a menos.

Alisson se lesionou no ombro e não
vai iniciar as eliminatórias

Tite anuncia corte
de Alisson e já

convocou substituto
Lucas Figueiredo/CBF

Coutinho foi titular do Vasco
na década passada

Ex-volante do Vasco,
Coutinho sofre infarto
e morre aos 36 anos

Divulgação




